

Anuncia Jeanine Áñez su candidatura a las elecciones generales en Bolivia



La Paz, 25 ene (RHC) La presidenta autoproclamada de Bolivia, Jeanine Áñez, anunció su candidatura a la presidencia en las elecciones del 3 de mayo próximo.

“He tomado la decisión de presentarme como candidata... No estaba en mis planes participar en estas elecciones. En las últimas semanas hemos preparado construir consensos y no los hemos conseguido”, señaló Áñez en un acto en el que su partido, Unidad Demócrata, y Soberanía y Libertad (Sol.bo), de Luis Revilla, anunciaron su alianza.

Más temprano Luis Revilla dejó la alianza con el expresidente boliviano Carlos Mesa, líder del partido Comunidad Ciudadana (CC) y se acercó a Áñez. No obstante, aún no se confirma si Revilla le acompañaría en la fórmula como vicepresidente.

Áñez ha hecho este anuncio apenas diez días después de que negara su candidatura en aras de intentar unificar la oposición al presidente depuesto de Bolivia, Evo Morales.

Luis Fernando Camacho, el presidente del Comité Cívico de Santa Cruz y el expresidente Jorge “Tuto” Quiroga completan las candidaturas opositoras a la presidencia de Bolivia.

Por parte del Movimiento Al Socialismo (MAS), se presentará Luis Arce, exministro de Economía. Morales lo eligió como su sucesor en estos comicios que deberá seguir desde Buenos Aires, Argentina, donde se encuentra exiliado.

Arce acompañó a Morales desde su llegada al poder en 2006 y logró un histórico crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) en los últimos años. Morales describió a Arce como “una combinación de la ciudad y el campo para continuar el proceso de cambio”.

Bolivia celebrará elecciones generales, tras quedar anulados los del pasado 20 de octubre, en los que Morales consiguió su cuarto mandato consecutivo, pero se vio forzado a renunciar en noviembre a su cargo, para preservar la paz en el país andino debido a la arremetida golpista y violenta de la oposición, dirigida desde EE.UU.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/212833-anuncia-jeanine-anez-su-candidatura-a-las-elecciones-generales-en-bolivia>



Radio Habana Cuba